

Auriculares Koss KTX PRO 1

cuando estos se rompan, los tengo por 5 años, definitivamente los compraré de koss haba 21, 40, 50, port pro y otros 10 fabricantes, un poco más baratos o más caros

Auriculares para conocedores del bien Los primeros auriculares en los que escuché lo que es un sonido de alta calidad, los uso desde hace más de 4 años y las impresiones son muy positivas. A pesar de la simplicidad del diseño, es confiable, los problemas surgieron solo con el control de volumen: el control deslizante de plástico se rompió irremediablemente después de un año y, como resultado, no funciona. Pero la calidad del sonido era un factor demasiado importante como para pensar en reemplazar los auriculares. El principal problema, en cuanto a mí, son las almohadillas poco confiables, que se rompen rápidamente. Y en el futuro, el cable se dobla y, por lo tanto, en el futuro, los auriculares no son particularmente convenientes de usar. Pero si no le importa cómo se ven los auriculares, y lo principal es la calidad del sonido, entonces son perfectos para ti!

gran modelo Auriculares geniales! Todavía no puedo creer que pagué solo 1100 rublos por ellos. Lo recomiendo.

buen modelo Lo elegí en base a la revisión, en la cual, al compararlo con el pro port, se indicaba que el sonido no es muy inferior, y se logra la reducción de costos debido al diseño. Decidí ahorrar dinero, teniendo en cuenta el hecho de que el puerto pro no sirve a las personas durante mucho tiempo, parece ser un problema con los cables, lo he estado usando en la oficina durante casi 2 años todos los días. Hoy todo estará bien, pero la espuma de goma se ha desgastado, los auriculares han perdido su aspecto comercial. Mientras que las almohadillas de tela sintética suave (según la experiencia) pueden resistir fácilmente 5 años. Ha habido muchos modelos de auriculares, pero este modelo debe ser terminado con el original. Es importante continuar con las líneas de explotación, guarda un aspecto presentable. , cuestan el precio incluso 99 UAH. enchufe!!! Con una preparación cuidadosa, sirva durante mucho tiempo y escuche con una paleta de sonidos y sonidos , que te garantiza muchas emociones y una hora de escuchar tu música favorita. Evaluar las revisiones sobre el sitio.

Probé otros modelos, la principal molestia es la sudoración de oídos o la presión, hay que acostumbrarse, y el peso también influye

Buen modelo Cuando compré estos auriculares, no esperaba que sonaran muy bien. Cuando lo encendí por primera vez, estaba indescriptiblemente encantado. Sonaban incluso mejor que mi sistema de música en casa. Si no fuera por los oídos, escucharía todo en ellos. Además, también son fuertes. Antes de ellos, a menudo cambiaba los auriculares, porque todos tienen cables que se rompen por los constantes torceduras, y no me gustaba el sonido en ellos. Los cables se pueden soldar, pero la ruptura para mí fue como una razón para cambiar. En general, cuando compré estos KOSS, inmediatamente me cansé de cambiar los auriculares. Sí, y no hay razón, a pesar de que los

manejo de la misma manera, todo está en su lugar. Entre los auriculares con un precio de hasta mil rublos, es mejor no encontrarlos. Y comprar auriculares es más caro que mil, para vagar en ellos por la calle de alguna manera tonto. El único inconveniente es que la ergonomía sigue sufriendo. Antes de eso, tenía algunos revestimientos Koss, también eran incómodos. Ahora incluso creo que Koss tiene todos los auriculares incómodos. En general, para el invierno tengo que comprar forros fishyr, lo que me hace sufrir mucho - después del Koss KTX Pro, el sonido es simplemente patético.

gran modelo

bueno modelo Si hay más fondos - Tome Port-y, para personas con un presupuesto limitado, la elección es bastante decente.